



Infobrief CFO-Nepal

Lothar Schmid

Infobrief 25 – Juli 2013

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,

hier der 25. Infobrief mit neuen Informationen und Bildern.

Nachfolgende aktuelle Informationen von Frau Dr. Lasota aus Nepal.

Liebe CFO-Freunde,

ich versende Grüße aus dem Himalaya-Monsun und berichte über unser Kinderdorf. Viel hat sich wieder getan in den letzten Wochen, hier einige Einblicke mit Bildern:



Mit der Innenausstattung der Kinderhäuser ging es in den letzten Monaten zügig voran und die Kinder genießen ihr neues Leben. Fünf der sechs Kinderhäuser sind nun fast fertig möbliert, die Parkettböden verlegt. Auf dem Bild sieht man einen unserer ältesten Jungen im Kinderzimmer. Das Ziel, unseren Kindern und Jugendlichen mehr Raum zum Spielen und Lernen zu geben ist fast erreicht.



Unsere Kinder in ihren geliebten Sommer-Trainingsanzügen. Zwei Jahre lang haben sie geduldig darauf gewartet und mit der Spende einer CFO-Freundin wurde der Wunsch nun Wirklichkeit, nochmals Dank im Namen der Kinder !



In den zwei Wochen langen Sommerferien fand im Kinderdorf ein Computerkurs statt unter der Leitung von Volontären aus Taiwan. Der Kurs wurde in unserem Study Center durchgeführt und kommt nicht nur den CFO-Kindern, sondern auch jungen Menschen aus der Kinderdorfumgebung zugute.



Ein Neuzugang im Kinderdorf:

Wir freuen uns über die Aufnahme von Mangali, die aus dem tiefsten Süden Nepals zu uns kam, um zusammen mit ihrem Bruder zu leben und Teil der grossen Kinderdorffamilie zu sein.



Ein Neuzugang anderer Art: Drei Kälbchen kamen im letzten Monat im Kinderdorf zur Welt und damit stieg die Zahl der Tiere auf ganze zwölf Stück. Die Milchversorgung im Kinderdorf ist damit fast zur Gänze gewährleistet.



In diesem Sommer wird das erste Mal Reis auf dem CFO-Gelände angebaut. Auf eine gute Ernte darf man hoffen und alles, was mit dem Anpflanzen, Aufziehen und Ernten zusammenhängt, ist ein Lehrstück für unsere Kinder, vom Spass an der Mitarbeit ganz abgesehen.



Last but not least: Anlässlich des 60-jährigen Jubiläums der Mount Everest-Besteigung war Reinhold Messner in Kathmandu und hat die Einladung, unser Kinderheim in Kathmandu, Kalanki, zu besuchen, angenommen. Ein wahrlich einmaliges Ereignis, das uns mit grosser Freude und Stolz erfüllt.

Mit den besten Grüßen aus Nepal verbleiben wir,

Olga Lasota und das CFO-Team

Children`s Future Organization

Kathmandu, Nepal

www.cfonepal.org.np

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,

der Infobrief leider etwas verspätet durch die Ferienzeit, dennoch denke ich wieder tolle Informationen und Bilder aus Nepal.

Liebe Grüße

Lothar Schmid